

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Samedi 1er janvier 2022

BIENVENUE BEATRICE: LE PREMIER NOUVEAU-NÉ DE L'ANNÉE 2022 À LA CLINIQUE DES TILLEULS

4 bébés ont vu le jour le samedi 1er janvier 2022 à la Clinique des Tilleuls. La plus vite entre-eux était Beatrice, fille de Annamaria Caruso et Bruno Costanzo de Nidau, sœur de Elena Maria. Elle est née à 08h49 précises: Beatrice pesait à sa naissance 4030 g et mesurait 52 cm.

Beatrice Costanzo est le premier nouveau-né de l'année 2022 à la Clinique des Tilleuls. 768 enfants ont vu le jour à la clinique en 2021. C'est seulement deux de moins que dans l'année record de 2020. Sur les 768 bébés, un avantage va aux garçons avec 403 naissances par rapport à 365 petites filles ; 10 d'entre eux étaient des naissances multiples.



Photo en annexe: Beatrice Costanzo. Photographe: Barbara Héritier



Photo en annexe: Annamaria Caruso, Beatrice Costanzo. Bruno Costanzo, Elena Maria Costanzo
Photographe: Barbara Héritier

Renseignements

Bettina Widmer-Renfer
Responsable Marketing et communication
Crêt-des-Fleurs 105
2501 Bienne
bettina.widmer@hirslanden.ch
D 032 366 43 46
M 079 407 73 57